
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者

議案に対する質疑

【１２月５日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

５番 1. 議案第７３号　令和元年度羽生市一般会計補正予算（第６号）歳入 ① 経 済 環 境 部 長

斉藤　　隆　議員 1) 歳入第１７款　ふるさと応援寄附金８００万円の増額の理由、状況分
析について

2. 議案第８５号　羽生市体育館等の指定管理者の指定について ② 生 涯 学 習 部 長

1) 指定管理者として「毎日興業・スポーツフィールド共同事業体」を指
定するに至る経緯について

８番 1. 議案第８６号　羽生市斎場の指定管理者の指定について ①市 民 福 祉 部 長

柳沢　暁　議員 1) 公募の周知方法について

１番
斉藤 万紀子 議員

1. 議案第７６号　羽生市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する
条例及び同第７７号地方公務員法及び地方自治法の一部を改正する法
律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例について

①総 務 部 長

1) 非正規（臨時）職員の処遇改善について

・全ての非正規（臨時）職員に期末手当が支給され、給与がアップす
るのか
・現在の羽生市における正規（常勤）職員、非正規（臨時）職員の人
数とその割合、５年前の非正規職員の人数とその割合について
・一般事務補助職員と保育士における正規職員と非正規職員の人数と
割合について

・羽生市の会計年度任用職員の今後の見込みについて
2) 市民サービスについて

・条例導入に伴い、市民サービスの向上は図られるのか

市政に対する一般質問

【１２月５日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１番 1. 防災訓練について

斉藤 万紀子 議員 1) 災害対策本部組織ごとの訓練について ①総 務 部 長
2) 過去１０年間の防災訓練の訓練想定、参加人数及びその男女比につい

て
3) 検証及びその活用について

4) 今後の参加率を上げるための取組と防災訓練の内容について

5) 羽生市の教育現場における今後の防災教育について ②学 校 教 育 部 長

2. 要支援者の避難と福祉避難所について ③市 民 福 祉 部 長
1) 台風１９号対応における「避難行動要支援者名簿」の活用状況につい

て

2) 実効性のある個別計画作成の進捗状況について

3) 福祉避難所や病院との名簿や情報の共有について

4) 福祉避難所が被災した場合の受入先について

3. 除染土壌の再利用について

1) 国、県、自治体内での除染土に関する情報共有について ④まちづくり部長

2) 羽生市における除染土の受入、再利用の有無について
3) 利用した場所及び住民への説明について

4) 再利用による環境への影響に対する見解について ⑤経 済 環 境 部 長

答 弁 者
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３番 1. ムジナモ自生地の現状について ①生 涯 学 習 部 長
西山　丈由　議員 1) 台風１５号、１９号の影響について

ムジナモの株の増殖数、目標株数、活用方法について

ムジナモ自生地の看板について

2. 狭隘道路の拡幅について

1) 狭隘道路と認識している道路について ②まちづくり部長

2) 狭隘道路が拡幅までに至らなかった理由について

3) 緊急車両が通行できない道路の対応について ③消 防 長

２番 1. 災害時の避難所開設と運営について ①総 務 部 長

2. 宮澤章二氏が作詞した小学校の卒業歌「花かをる」について ②学 校 教 育 部 長

７番 1. 地域力アップに向けた地域活動センターについて ①総 務 部 長

増田　敏雄　議員 1) 現状の活動状況について

2) 公民館長・地域活動センター長の勤務体制について

2. 認知症による大事故や損害賠償請求等の発生に対応する市民の保険加
入について

②市 民 福 祉 部 長

3. 風疹の拡大防止策である無料の抗体検査やワクチン接種について 〃

1) 利用状況について

2) 今後の積極的な活用の呼びかけについて

【１２月６日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番 1. 羽生インターチェンジ前の現状について ①市 長

新井　貫司　議員 1) アフリカ会館建設予定地看板及び石像について ②まちづくり部長

2) 是正指導について ③経 済 環 境 部 長

3) 農業委員会の見解について ④農業委員会会長

６番 1. 次世代ゴミ処理方法について ①経 済 環 境 部 長

野中　一城　議員 1) トンネルコンポスト方式に対する市の見解について

2. 児童虐待防止対策について ②市 民 福 祉 部 長

1) 児童虐待の相談件数について

2) 児童虐待の相談に対しての対応について

3) 児童虐待を未然に防ぐための更なる防止対策について

８番 1. 台風１９号の対応と今後の災害・水害対策について ①総 務 部 長

柳沢　暁　議員 1) 避難所となる小中学校の個人情報当の管理について

2) 避難所の鍵の管理について

3) 民間施設や広域避難の協定と避難所・避難場所の周知について

4) 自主防災組織への支援制度について

2. おくやみコーナーの設置について ②市 民 福 祉 部 長

1) 死亡に関する届出のため市役所に来る方の年間人数について

2) 死亡に関する届出の所管課数、種類の数について

3) おくやみコーナーの設置について

１０番 1. 空き家・空き店舗対策について ①経 済 環 境 部 長

峯嵜　貴生　議員 1) ＮＥＸＴ商店街プロジェクトの現状について

2) まちの特色を用いた活性化について

3) 公民の連携について

2. 災害時の避難について ②総 務 部 長

1) 台風１９号時の避難状況と今後の改善点について

3. 不登校への対応について ③学 校 教 育 部 長

1) 初期対応のマニュアル化への見解について

2) 適応指導教室のＩＣＴを活用した学習について

答　弁　者

江原　博之　議員
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【１２月９日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１１番 1. 外来植物に関する対策について ①経 済 環 境 部 長

2. 随意契約に関する情報公開について ②企 画 財 務 部 長

１２番 1. 災害時における市の対応と地域との連携について ①総 務 部 長
保泉　和正　議員 1) 洪水情報の公表について

2) 台風１５・１９号対応の検証及び避難準備情報等の警告を出さなかっ
た理由について

3) 災害時における自治会との取り決めとマニュアルについて

4) 市民への主体性の指導と災害への心構えを高める方法について

5) 利根川を所管する利根川上流河川事務所との連携について

6) 市の組織・職員体制の充実について

2. 羽生市清掃センターについて ②経 済 環 境 部 長

1) 民間活力や広域での整備も視野に入れた検討について

５番 1. ＳＤＧｓについて

斉藤　　隆　議員 1) ＳＤＧｓの認識及び取組について ①企 画 財 務 部 長

2) 中学生のＳＤＧｓの理解のための学習について ②学 校 教 育 部 長

2. 水害対策について

1) 台風１９号の被害検証・分析について ③総 務 部 長

2) 避難指示発令を行わなかった理由について

3) 今後の災害時における市民への情報伝達について

4) タイムラインについて

5) マイタイムライン作成の取組について

6) 上羽生地内調整地の進捗状況及び今後の事業推移について ④まちづくり部長

7) 手子林地内の調整池の適正な維持管理について

8) 調節地の流入口の構造改修について

9) 中川手子林地内堤防かさ上げについて

10) 中川拡張事業の早期完成について

１４番 1. 福祉のまち、羽生の施策について ①市 民 福 祉 部 長

丑久保 恒行 議員 1) 要支援・要介護者実数及びこれまでの支援について

2) 施設入所者の実数及びこれまでの支援について

3) 在宅介護者の実数及びこれまでの支援について

4) 今後の高齢者支援について

・施設入所者に対する支援について

・施設利用者（デイサービス・デイケア等）に対する支援について

・在宅介護者及びその家族に対する支援について

5) 難病者への支援について

・指定難病者の実数及びこれまでの支援について

・重度介護訪問者の実数及びこれまでの支援について

・今後の難病者への支援について

2. 防災活動をまちづくりに ②総 務 部 長

1) 自治会の防災への取組の現状と課題について

・リーダーの継続性、課題点について

・企業とのコラボレーションについて

2) 相次ぐ台風襲来、豪雨から見えてきたものについて

・ソーシャルメディアの情報の氾濫に対する取組について

・社会的弱者の迅速な救助について

3) 防災活動をまちづくりに

・災害を未然に防ぐための方策について

・各事業所との連携について

中島　直樹　議員

答　弁　者
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